

COPA DE ESPAÑA SUB-13 Y SUB-17 2024



La jugadora de Squash Palencia, Nerea Sastre, continúa con su magnífica racha y ha ganado la Copa de España sub-13 de Squash. En el mismo torneo su compañero de club, Rodrigo Mingo, logró un excelente cuarto puesto en la categoría sub-17.

La Copa de España de Squash se celebró los pasados días 13 a 15 de septiembre en Sestao y los dos representantes de Squash Palencia habían estado entrenando muy duro en el centro de tecnificación de la Junta de Castilla y León para preparar su participación este torneo.

SUB-13

En la categoría sub-13 femenina había dos claras favoritas, Mara Prieto, de Galicia, la actual número 1 del ranking español, y la palentina Nerea Sastre que, a pesar de su reciente victoria en el Spanish Junior Open, aún ocupaba el segundo puesto en el ranking nacional. Nerea comenzó su participación con una

convinciente victoria por 3-0 ante la madrileña Daniela Monforte. Luego ganó, también por un claro 3-0, a la murciana Katerina Minuto. Mientras tanto su máxima rival también ganó sus partidos sin ceder ningún juego así que todo el mundo esperaba con ganas ver el desenlace entre las dos mejores.

La final empezó bien para los intereses del club Squash Palencia con Nerea ganando el primer juego por 11-5. Sin embargo, Mara reaccionó y logró empatar a un juego iguales. En un muy disputado tercer juego Nerea demostró su habilidad para jugar bien los puntos decisivos y ganó por 12-10. Luego en un tremendo cuarto juego, donde los entrenadores tienen el peligro de sufrir un infarto, tuvieron que llegar al marcador de 18-16 cuando por fin Nerea logró los dos puntos de ventaja necesarios para hacerse con el título de campeona de la Copa de España.

SUB-17

En la categoría sub-17 también vimos una fantástica actuación de un jugador de Squash Palencia. Rodrigo Mingo eliminó en primera ronda al Barcelonés Arnau Puiggros por 3-0. Luego, en cuartos de final logró otra excelente victoria derrotando al gallego Brais Carreira por 3-1. Ya en semifinales Rodrigo fue derrotado por el canario Alberto Mateo, tampoco pudo superar el gallego Lucas Castillo en el partido para el tercer puesto. No obstante, un cuarto puesto en la Copa de España es un gran resultado y clara señal de que el trabajo realizado en los entrenamientos está dando sus frutos.

Ninguno de los dos va a tener mucho tiempo para disfrutar de sus triunfos ya que ambos van a probar suerte jugando en categorías superiores (Nerea en sub-15 y Rodrigo en sub-19) junto con Arturo Contreras (sub-15 masculino) en la Copa de España sub-15 y sub-19 que se celebrará los próximos días 20 a 22 de septiembre en el Club Squash Santiago.